

El SAC recibe el Premio a la Calidad de los Servicios Públicos



El Gobierno de Navarra concedió el VI Premio a la Calidad de los Servicios Públicos al SAC del Ayuntamiento de Tudela, por la gestión de los avisos, quejas y sugerencias.

Con este galardón el Gobierno de Navarra pretende incentivar las buenas prácticas y la innovación dentro de las Administraciones Públicas de la Comunidad Foral.

En su fallo el jurado destacó que la nueva gestión en la interrelación del Ayuntamiento de Tudela con sus ciudadanos y usuarios ha dado lugar a la “prestación de un servicio de calidad, en permanente mejora y centrado en sus intereses con la implantación de un flujo continuo, coordinado y ágil de respuesta y acción”. Asimismo, concluyó que “constituye un modelo a seguir por otras Administraciones Públicas”.

El Premio se hizo entrega el 21 de noviembre de 2012, con motivo de los actos del Día Navarro a la Excelencia.